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IL NOSTRO PARTITO 

Sono anni che attendiamo di poter svolgere il Congresso del Partito romano e dei Circoli di Roma, 
per vari motivi e anche per i turni elettorali che si susseguivano, non si trovava mai la finestra 
temporale per poter svolgere questo importante atto di democrazia interna. 
I tempi sono ormai maturi, si stanno definendo le date per lo svolgimento del Congresso del Partito 
della Regione Lazio e a breve verranno definiti anche i tempi e le modalità per i Congressi della 
Federazione romana: Roma ed i vari Circoli PD di Roma. 
 
Sarà nostra cura comunicarvi, appena ufficializzati, modalità e tempi per lo svolgimento dei 
Congressi di PD Lazio, PD Roma, PD Balduina. 
 
 
NOTIZIE DAL MUNICIPIO 

PROLUNGAMENTO PARCO LINEARE A SAN PIETRO 
Come avrete già visto nella mail inviata alcuni giorni fa, stiamo organizzando, con grande impegno, 
una importante iniziativa per domenica 7 maggio alle ore 10.30, al belvedere di Monte Ciocci, per 
fare il punto su questo progetto in cui, negli anni, abbiamo profuso tante energie. 
Parteciperanno : 
Sabrina Alfonsi – Assessora all’Ambiente del Comune di Roma, 
Eugenio Patanè – Assessore alla Mobilità del Comune di Roma, 
Marco Della Porta – Presidente Municipio XIV, 
Associazioni, Comitati e Cittadini del nostro municipio e di quelli limitrofi. 
Sarà una bella occasione di confronto e di aggiornamento sullo stato dei lavori e della loro 
progettazione. 
Siamo convinti che l’ascolto, da parte delle Istituzioni, dei suggerimenti e delle indicazioni di chi 
quegli spazi li vive quotidianamente, sia il metodo migliore per realizzare un’opera rispondente alle 
vere esigenze degli utilizzatori. 
Contiamo sulla vostra partecipazione, vi aspettiamo. 
  
I MARCIAPIEDI DI BALDUINA 
Sul fronte dei marciapiedi continua il lavoro di questa amministrazione municipale nella loro 
manutenzione ordinaria. Gli interventi non si limitano al rialzo del livello del marciapiede e al loro 
ripristino funzionale, ma sottintendono anche un importante intervento sulle caditoie ed i tombini 
ivi insistenti, per ripristinare la loro importante funzione; abbiamo notato che spesso sono stati 
otturati da maldestri interventi di rifacimento del manto stradale oppure da mancanza totale di 
manutenzione. In questo periodo gli interventi si stanno effettuando lungo Via Duccio Galimberti, 
per poi proseguire verso Via Cornelio Nepote. 
 
A VIA MEDAGLIE D’ORO C’E’ UN PARCHETTO 
Se passate su Via delle Medaglie d’Oro, più o meno all’altezza del civico 224, potete notare un 
piccolo parco, sempre chiuso. Nell’area insistono anche dei giochi per bambini. Nell’ultimo anno il 
consigliere Lorenzo De Santis, a seguito di approfondite ricerche al Dipartimento P.A.U., ha 
individuato la documentazione che prevede la possibilità per Roma Capitale di entrare in possesso 
dell’area. Nello specifico la stessa fu costruita assieme ai box auto sottostanti, e il privato aveva 
l’obbligo di manutenerla per i primi cinque anni, con il diritto di Roma Capitale di procedere poi al 
suo recupero. Nessuno fino ad oggi aveva manifestato tale opzione, e dunque in Municipio è stato a 
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tal fine recentemente prodotto un atto di Consiglio – una risoluzione – che prevede l’avvio delle 
operazioni per immettere al patrimonio di Roma Capitale detta area, la quale risulterebbe 
particolarmente funzionale in una zona abbastanza carente di spazi puramente verdi.  
La risoluzione è stata approvata con il voto di tutte le forze politiche, tranne Fratelli d’Italia. Copia 
dell’Atto è riportata in allegato. Abbiamo finalmente attivato un iter che renderà fruibile un’area 
verde di pregio, seppur piccola. Vi terremo aggiornati. 
   
I CONFINI DEL NOSTRO MUNICIPIO 
Si sa i confini, comunque siano, creano sempre delle situazioni bizzarre. Nello specifico, il tratto di 
via Trionfale, dall’Incrocio con la Panoramica fino a Piazza Walter Rossi è il confine tra il nostro ed 
il I° Municipio. 
Questo significa che aree di pregio per i cittadini del nostro quartiere come: l’area verde sopra 
Piazzale Medaglie d’Oro (che comprende la Leopardi, l’Area Cani, l’Area giochi per i bambini   
compresa la storica giostra), lo Zodiaco, il belvedere del Parco naturale di Monte Mario, siano 
utilizzati e goduti quasi esclusivamente dagli abitanti di Balduina, ma la loro gestione dipenda dal I° 
Municipio. 
Questa situazione, nonostante gli ottimi rapporti tra i nostri Consiglieri e quelli del I° Municipio, 
crea spesso lungaggini ed incomprensioni legate proprio alla mancanza di conoscenza e 
frequentazione delle aree in questione da parte del I° municipio. 
Per queste ragioni ed in forza ai buoni rapporti in essere, Lorenzo De Santis ha avviato una serie di 
incontri con i colleghi del I° Municipio, per individuare insieme una modalità operativa che 
consenta alla parti di gestire al meglio le varie situazioni ed esigenze che possano sorgere in queste 
aree. 
 
VIA NEVIO 
Sono diversi giorni che la viabilità di via Nevio è stata ridotta a senso unico verso via Trionfale e 
non si può più entrare a Balduina dal semaforo all’altezza di Villa Stuart. 
La situazione non dipende direttamente dal Municipio o dal Comune, perché la parte di muro di 
sostegno pericolante e che dovrà essere sanato è di proprietà privata.  
Il Municipio si è subito interessato al problema, ha allertato l’Ufficio Strade del Comune, che 
tramite l’Ufficio Stabili Pericolanti, ha fatto diffidare i privati coinvolti ad un immediato intervento. 
Questa è la situazione al momento. Lorenzo De Santis segue costantemente il problema, vi terremo 
aggiornati. 
 
POLITICHE GIOVANILI 
Per quanto riguarda l'apertura del nuovo centro di aggregazione giovanile municipale, gli uffici 
competenti del municipio hanno aperto la collaborazione per la fase di coprogettazione con 
l'associazione giovanile selezionata tramite avviso pubblico.  
In questa fase, il municipio e la realtà giovanile redigeranno un progetto da presentare alla Regione 
Lazio per partecipare al bando di assegnazione dei fondi per la gestione del nuovo centro giovanile, 
entro il 10 maggio.  
 
Infine, la Commissione ha presentato il nuovo bando comunale dedicato alle realtà associative ed 
imprenditoriali giovanili "l'isola che non c'era". 
Tale bando si pone l'obbiettivo di dislocare sui territori municipali una parte dell'offerta di 
intrattenimento dell'Estate Romana, proposta dai giovani per i giovani.  
Infatti, il comune ha individuato le aree dove si dovranno svolgere tali attività culturali, ludiche, 
ricreative e di somministrazione assieme ai presidenti di municipio. 
Per il nostro territorio è stato individuato viale Indro Montanelli. 
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La realtà che conseguirà l'assegnazione dei fondi, dovrà garantire l'offerta culturale per 30 giorni. 
 
LA NOSTRA SEZIONE 

I TAVOLI DI PD BALDUINA 

Sono riprese le attività, trovate giorni ed orari degli incontri nel nostro sito: www.pdbalduina.it 

L’elenco dei nostri tavoli: 

TAVOLO REFERENTE 
Beni comuni Julian Colabello 
Cultura Flavia Piccoli 
Parchi urbani Carlo Gabrielli 
Sanità Giovanna Tassoni 
Sociale Chiara Buonopera 
Territorio Lorenzo De Santis 

 

NOI CI SIAMO 

Gli incontri ogni giovedì pomeriggio, nella nostra sede di Via Friggeri 11/13, con i nostri eletti in 
Municipio, proseguono: dalle 17.30 alle 19.00. 

 

TESSERAMENTO 2023 

Ricordiamo che chi ha fatto la tessera entro il 31 gennaio 2023, risulta tesserato 2022 e dovrà 
rinnovare per il 2023. 

Il tesseramento può essere fatto: 

 direttamente da casa collegandosi al sito di PD Nazionale: 
https://tesseramento.partitodemocratico.it/ 

 passando in Sezione con Carta di credito e cellulare su cui leggere sms e posta elettronica, 

 chi vuole invece pagare la tessera in contante, abbiamo finalmente ricevuto i moduli 
necessari e può contattare Stefano (335 5842285) per un appuntamento in sezione. 

 

Vi rammentiamo chi sono i nostri iscritti di Balduina che operano nelle Istituzioni cittadine : 

Chiara Buonopera : Consigliera municipale e Vicepresidente Commissione Politiche Sociali 

Lorenzo De Santis : Consigliere municipale e Presidente Commissione Lavori Pubblici 

Enrico Sabri : Vice presidente Municipale e Assessore con delega a Partecipazione, Beni Comuni, Agricoltura, 
Progettazione europea  

Julian Colabello: Segreteria politica del Sindaco di Roma 

SE VOLETE FARE SEGNALAZIONI O INVIARE COMMENTI: pdbalduina@libero.it 


